

Goblog

Upaya Pencegahan gangguan Kamtib, Lapas Karanganyar Nusakambangan rutinkan pelaksanaan apel persiapan angin - angin WBP

Rizal Afif Kurniawan. - CILACAP.GOBLOG.CO.ID

Jun 10, 2024 - 14:05



CILACAP, INFO_PAS - Pelaksanaan Apel Persiapan Kegiatan Angin-Angin WBP di Lapas Khusus Kelas IIA Karanganyar Nusakambangan, Jum'at (07/06/24).

Lapas Karanganyar Nusakambangan merupakan Lapas Super Maximum Security dengan sistem keamanan one man one cell. Untuk mencegah gangguan kesehatan pada WBP, Lapas Karanganyar Nusakambangan melaksanakan program pembinaan berupa angin - angin bagi WBP. Kegiatan tersebut berupa penjemuran dan juga senam yang dipandu oleh petugas terapis dengan pengawasan dari Pengawas Umum, Perwira Piket, dan juga Regu Pengamanan.

Sebelum kegiatan angin - angin dilaksanakan, Petugas wajib melaksanakan Apel Persiapan untuk meningkatkan integritas dan pelaksanaan tugas sesuai SOP. Selain itu juga Apel Persiapan ini berfungsi untuk penyampaian informasi maupun arahan untuk penyamaan persepsi. Kegiatan ini wajib dilaksanakan karena apel tersebut dapat meningkatkan integritas dan tanggung jawab petugas di dalam Lapas. Oleh karena itu, setiap petugas harus siap dan waspada dalam setiap pelaksanaan tugas dan fungsinya.

Apel persiapan yang dilaksanakan sebelum kegiatan angin - angin WBP ini dilaksanakan di halaman Kantor Dalam, dipimpin oleh Kepala Regu Pengamanan (Karupam) dengan pendampingan Perwira Piket dan diikuti oleh anggota Regu Pengamanan serta Bantuan Regu Pengamanan oleh Staf. Apel Persiapan kegiatan angin - angin pada Lapas Karanganyar terlaksana dengan tertib sehingga menciptakan pelayanan angin-angin WBP yang baik namun tetap mengutamakan keamanan dalam kegiatan tersebut.

"Laksanakan tugas sesuai dengan SOP, hati-hati dalam pelaksanaan tugasnya, dan senantiasa siaga serta waspada, konsentrasi atau mati," ujar Kepala Regu Pengamanan (Karupam).

Dengan dilakukannya Apel Persiapan Kegiatan secara rutin, diharapkan dalam pelaksanaan tugas dapat berjalan aman, lancar, dan kondusif. Sehingga meningkatkan fungsi keamanan serta pengamanan dalam pelaksanaan tugas di Lapas Khusus Kelas IIA Karanganyar Nusakambangan.